



はたちの集い式典会場



華やかな振り袖姿で成人を喜ぶみなさん。

希望を胸に 二十歳の門出

1月10日(日)、大和ふれあいセンター「シトラス」において「平成22年はたちの集い式典」が行われました。今年成人を迎えたのは平成元年4月2日〜平成2年4月1日に生まれた、577人の方々です。

式典には、華やかな振り袖姿や、凛々しいスーツ姿の新人458人が出席。

中田市長や来賓の方々から式辞・お祝いの言葉の後、新人を代表して佐藤雅浩さん(阿部田地区)、小林賢司さん(真壁町白井地区)、深谷浩之



恩師からも祝いの言葉が贈られました。

さん(亀岡地区)が「学生であつても大人としての自覚を持ちたい。」「今日をチャンスに、気持ちを入れ替えたい。」「親やお世話になった方々に、ありがとうと言いたい。」などと、はたちの発表がありました。その後、藤田かおりさん(真壁町東山田地区)から、

「これからは、成人として確固たる自覚を持ち、責任ある行動で日々歩んでいきたい。今後、多くの苦難があると思うが、自分・仲間を信じ、支え合いながら精進していきたい。」と、謝辞が述べられました。



中田市長に、はたちの誓いを胸に謝辞を述べる藤田かおりさん。

した。

式典修了後も新成人のみなさんは、懐かしい恩師や同級生と、思い出や近況などの話に花を咲かせていました。大人への第一歩を踏み出したみなさんのこれからの活躍が期待されます。



同級生との久しぶりの再会に会話もはずみました。



成人を祝って記念撮影